

Schule ohne Rassismus -Schule mit Courage



Insgesamt haben 526 Personen aus der Schulgemeinschaft der GGS Schenefeld abgestimmt.

Datum: 14.06.2024

Zeit: 8.20 Uhr - 11.30 Uhr

Wahlleitung: Frau Müller

Wahlhelferinnen und Wahlhelfer: Klasse 10a

Das Ergebnis:

444 JA-Stimmen

79 NEIN-Stimmen 3 ungültige Stimmen

Am 18.12.2024 war es endlich soweit: Wir wurden offiziell zur "Schule ohne Rassismus - Schule mit Courage" ernannt. Für diesen Tag hatte die Schulgemeinschaft eigens einen Film produziert. Die Übergabe der Urkunde wurde von Frau Kuhlemann, als Vertreterin des Vereins, und Herrn Hübner, Pate des Projektes, begleitet. Ein toller Moment - über 600 freudige Menschen.

Unser nächstes Projekt wird eine Sitzbank zum Thema "Keinen Platz für Rassismus" sein. Wir bleiben dran!!!

